

Guardia Española de Alabarderos y Guardia de la Lancilla

Época Carlos II

La Guardia Real, en época de Carlos II, estaba formada por los Archeros de la cuchilla, los Alabarderos Españoles y los Alabarderos Tudescos.

La Guardia Española de Alabarderos seguía con la misma organización que en épocas anteriores, con la diferencia que a la compañía de estradiotes se la había dotado de unas lanzas cortas y por ello se la conocía como Guardia de la Lancilla. En cuanto al uniforme, adoptaron el sombrero chambergo con plumas y las casacas amarillas y blancas de la guardia tudesca. Guantes con manopla, corbatas de bocadillo y jubones blancos.

En cuanto a la espada, podrían ser de taza, o de conchas como en la ilustración, siendo las de Caballería de mayor longitud que las de Infantería, evidentemente por la altura del corcel.



Monograma
del rey Carlos II
"CARLOSII"



ESPADAS DE CONCHAS
Siglo XVII
Libro ESPADAS ESPAÑOLAS,
por Vicente Toledo

